

《单词百科:ligamentum是什么意思?ligamentum怎么发音?ligamentum的解释和用法》

英语单词ligamentum是什么意思?ligamentum怎么读?ligamentum怎么发音?简答网为您整理了ligamentum的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



ligamentum怎么读

ligamentum的读音:[l g 'ment m]

ligamentum的意思

1、n.韧带;

ligamentum的相关词组

1、Ligamentum Flavum 黄韧带;

ligamentum的双语例句

1、Methods: Umbilical vein, ductus venosus and venous ligament and ligamentum teres hepatis anatomized, observed and measured.

方法: 解剖观测脐静脉、静脉导管及肝圆韧带、静脉韧带等.

2、COL 6 A 1 Polymorphisms Associated With Ossification of the Ligamentum Flavum and Ossification of the Posterior Longitudinal Ligament.

伴有黄韧带骨化和后纵韧带骨化的COL6A1多态性.

3、Objective : To investigate the pathogenesis of the degenerative changes of the ligamentum flavum.

目的: 探讨黄韧带退变的发生机理.

4、This accident causes his left ankle area ligamentum deltoideum tearing and sprains seriously.

这次事故使得他的左脚踝三角韧带撕裂和严重扭伤.

5、Can meniscus cartilage loss and ligamentum fracture use doctor of traditional Chinese medicine to treat?

半月板软骨损伤和韧带断裂可以用中医治疗 么 ?

以上是简答网为您整理的ligamentum怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ligamentum的用法、ligamentum的释义、ligamentum的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ligamentum>